

PODRÁS ENGAÑARTE A TI MISMO, PERO AL GRAN YO SOY JAMÁS LO ENGAÑARÁS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 12 de febrero de 2012

Canal: Ismael Castán García

PODRÁS ENGAÑARTE A TI MISMO, PERO AL GRAN YO SOY JAMÁS, JAMÁS LO ENGAÑARÁS.

[20120212-2] Sigo derramando de espíritu a espíritu, os digo a vosotros mismos, es el tiempo del cambio verdadero que hoy vienes a buscar en lo más interno como SER, ser la perfección en la vida, ser el Dios Todopoderoso que aun te da miedo descubrir en ti mismo, pero hoy que vienes a convertirte en el pan sin levadura, hoy que vienes a convertirte en el agua de vida, la vida que buscas. Hoy **de espíritu a espíritu os te digo, querido hermano, que SOMOS UNO en el nombre de mi Padre, en la Ley de mi Padre SOMOS UNO y como acabo de mencionar la palabra.** ¡Ay de aquel que usa el poder en contra de su hermano, porque ese no es conmigo! Espíritu encarnado, no formes tu propia destrucción a elegir por fuera, a elegir por tu propia ignorancia, un Dios ajeno a ti mismo, sí, un Dios ajeno a ti mismo porque creéis que aquel puede quitar tu sufrimiento.

Te digo, espíritu encarnado hijo de mi Padre Dios, no te engañéis porque una vez más en este momento, en esta mañana de luz te vengo a recordar que eres a semejanza a mi Padre, eres su presencia, eres su poder, y una vez más te vengo a recordar que la salvación nadie te la da, mi Padre te ha hecho como esa salvación divina, como ese unguento santo, como esa medicina verdadera que es el espíritu, que es el poder de mi Padre a través de ti mismo. Habláis nada más por hablar, pero si descubrieras, si te descubrieras el brillo maravilloso que eres, esa presencia divina que siempre ha irradiado por los siglos de los siglos en tu vida, sí. Si en verdad te amaras, querido hermano, si te amaras y amaras a toda esta bendita humanidad como a ti mismo, ya no pidieras en este tiempo, sino pidieras por los que están fuera del redil. Tú como el Todopoderoso, pidieras lo que hoy descubres en el SER para ser, usen el poder, el poder que mi Padre ha heredado a vosotros para bienestar de vosotros mismos. No lo uséis para que tu hermano crea en ti, no lo uséis para que crea tu hermano que eres un Dios sin demostrar nada a cambio, nada de lo que haces en tu mundo agrada a mi Padre si está fuera de la Ley. No construyas tus propias revelaciones a las creaciones que hoy crees que son buenas para ti.

Hoy vengo a recordarte de aquel hermano que no veía con los ojos materiales y creyendo en sí mismo, creyendo en el Todo Poderoso que habita en el espíritu, a través de la fe que mi Padre te ha formado, sí, la fe eres tú y tú eres el que hace todo si eres puro, si eres limpio en espíritu, si no has pecado contra ti mismo. **A TRAVÉS DE LA FE, ES LA SANACIÓN DEL ESPÍRITU, HERMANO, PERO ESA FE TIENES QUE SER VOSOTROS MISMOS, EL GRAN YO FE QUE IRRADIA SIEMPRE EN LO MÁS INTERNO, PORQUE ERES CHISPA DIVINA DE MI PADRE, ERES EL DIOS TODOPODEROSO QUE MI PADRE HA DADO LIBRE ALBEDRÍO PARA DEMOSTRAR SU PODER, ERES EL PADRE DE TUS ENTORNOS, ERES EL HIJO DE TUS ENTORNOS, Y ERES EL ESPÍRITU QUE HACE TUS PROPIOS ENTORNOS.**

Ten cuidado, querido hermano, dónde pones el paso, ya no sigas perdiendo el tiempo nada más en esperar, en esperar que venga alguien a quitar tu sufrimiento, venga alguien a quitar los candados que tú mismo has hecho en tu vida, y te convierta libre, ya no esperes. Conviértete hoy en día en el

tiempo, porque el tiempo eres vosotros para cambiar y construir el reino verdadero de mi Padre, ese reino que, como el Dios Todopoderoso que eres, puedes lograr en cualquier momento, en cualquier instante que desees luchar por ti mismo, sí, porque la lucha no es con nadie, la lucha es contigo mismo.

Querido hermano, querida hermana, encarnado y desencarnado que te encuentras en este redil, redil de amor, en este canal que es una sola línea, en este camino que eres tú mismo, os te digo, demuéststrate a ti mismo que puedes hacer lo que hoy eres. **Puedes derramar la sabiduría de mi Padre, puedes hacer con hechos esa gran enseñanza del Gran Yo Soy que habita y reina por los siglos de los siglos en lo más interno de tú espíritu.** Hablo de ti, querido hermano, hablo del espíritu que es el todo, no vengo a hablarle a tu cuerpo, vengo a hablarte de espíritu a espíritu. Y hoy vengo una vez más a recordarte lo que tienes que hacer para ser libre, para ser el Dios Todopoderoso, para sanar todo lo que haya que sanar, para restaurar todo lo que está destruido, y para sí mismo llegar donde un día saliste y hoy estás caminando el camino verdadero para regresar y conocer y conocerte a ti mismo.

Querido hermano, hoy, ¿por qué crees que vengo a recordarte lo mismo de ayer? Porque te he dado todo y nada has demostrado a ti mismo para llegar a mi Padre. Voluntad de mi Padre es todo lo que haces, el hijo purificado a la Ley Divina, pero si tú aún no haces por ti mismo, ¿cómo puedes ayudar a tu hermano, si aun no lo eres lo que hoy vienes a recordar? Dime, querido hermano, eres la medicina santa, siempre te he dicho, la autocuración del espíritu es la purificación, la libertad, el amor, la paz, y donde todo hay, eres el Dios Todopoderoso, nada os faltará.

Es el tiempo que te levantes y crezcas, crezcas y llegues a la altura verdadera, esa altura verdadera que siempre anhelas estar, pero una vez más os te recuerdo, donde está tu tesoro ahí está tu corazón. No esperéis nada a cambio, hazte y conviértete en esto que eres, y veréis que todo vendrá por añadidura y todo cambiará cuando os cambies en lo más interno de tú espíritu.

HERMANO ESPÍRITU, HERMANO DIOS, HERMANO EL GRAN YO SOY QUE ERES, vengo a recordar tu identidad verdadera, vengo a que descubras cuál es la vestidura de mi Padre, cuál es la imagen de mi Padre Dios en lo más interno de tú espíritu, ahí habita mi Padre en tí, ahí reina el amor verdadero, el amor cósmico, el alfa, el omega, la medicina santa que a través de la imagen verdadera que eres, se purifica todo lo que tocas, todo lo que veis y todo lo que sientes y todo lo que hoy mi Padre te ha dado como herramienta que son los cinco sentidos. Y hay uno más que vosotros a través de tus hechos vas a descubrir en lo más interno de tú espíritu, porque hay un séptimo sentido y ese cuando os lo descubráis en lo más interno de tú espíritu, lo que mi Padre te ha hecho a imagen y semejanza, os veréis el resultado del séptimo sentido, cuando comienzas a SER, a ser la voluntad de mi Padre.

No te engañéis, porque nadie salva a nadie, porque sí así fuera, a qué os vengo a ti a recordar qué debes de hacer para Ser la salvación, para convertirte en la salvación verdadera en el nombre de mi Padre. Yo os demostré a través de un cuerpo como el que ocupas hoy, y esa demostración eres vosotros que tenéis que SER para ser el Dios Todopoderoso, para hacer todo lo que **EN ESTE TIEMPO, TIENES QUE SER UN SER LIMPIO Y PURO, PARA QUE CON HECHOS Y YA NO CON PALABRAS, COMIENCES A DEMOSTRAR EL PODER DEL ESPÍRITU, SÍ EL PODER DEL ESPÍRITU.** Eres más blanco que el agua que tienes enfrente, de tu hermana agua que hablo, allí en esa agua eres tú también, eres parte de ella, a través de ella mi Padre Dios irradia y si os te dijera Yo en estos momentos, si tu fe fuera como un granito de mostaza, esa agua hiciera todo a través de ti convirtiéndote en ella.

De esto que hoy vengo a recordarte no es de hoy, porque no eres nuevo, no eres la primera encarnación que hoy ocupas en este mundo terrenal, sino vienes de encarnación en encarnación, de existencia en existencia y hoy que te das la oportunidad en lo más interno de tú espíritu, para recordarte a ti mismo lo que eres, bendito eres en el nombre de mi Padre, bendito eres.

Es el tiempo de la limpieza, cuando os te dije que debes de limpiar tu hogar, no es del hogar material que has construido por tu propio poder, sino vengo a hablar del espíritu hogar, el espíritu hogar, limpiar es transmutar, destruir todo lo negativo, destruir toda irradiación negativa que ha

salido del espíritu al cosmos, al universo. De eso **vengo Yo a recordarte que debes de limpiar tu hogar, al Yo Espíritu, al Yo Interno, hablo de ti mismo hermano, por eso las palabras que escuchas son certeras y dignas en la Ley de mi Padre, porque hablo de ti como el Gran Yo Soy.**

Cuando os te dije: Yo Soy el Camino, la Verdad y la Vida, ¿Quién de vosotros practica su Verdad? ¿Quién de vosotros practica el Camino? ¿Quién de vosotros se convierte en la Vida Eterna? Os te digo, querido hermano, estas palabras son tuyas para que repiquen y repiquen a través de los hechos y no palabras, estas palabras son convertidas en lo más interno de tú espíritu, eres tú que debes convertirlas en hechos, y a través de los hechos mi Padre que está en lo secreto os te recompensará en público a cada uno de vosotros a través de tus hechos.

Queridos hermanos, la mesa está servida, el pan sin levadura está servido, el agua de vida en esta copa rebosante, que es en lo más interno de vosotros, está sobre la mesa. ¡Conviértete, hermano!, como os acabo de decirte, como os acabo de recordar, conviértete en la pureza verdadera de mi Padre, conviértete en lo que hoy buscas por fuera, pero hoy, te he recordado siempre, que ya no busques por fuera lo que eres en lo más interno de tú espíritu. Yo se que puedes hacerlo, el poder eres vosotros mismos, ¡Tú puedes, hermano! ¡Tú puedes convertirte y llegar a la mansión verdadera que es mi Padre Dios, que es tú Padre Dios. Es el tiempo, en este tiempo, es el tiempo que comiencen a unificarse como hermano, a unirse a una sola irradiación que es el poder del Padre, que ya no haya nada que te separe de tu hermano, que ya no desconozcas a tu hermano, sino que eres tú mismo en Él, como mi Padre es en cada uno de vosotros, es uno nada más, uno eres y uno serás por los siglos de los siglos. Aunque en estos tiempos aun te desconozcas como la Ley verdadera de mi Padre, como Hijo unigénito de mi Padre y hoy hablas por hablar, eres como campanas que repican y repican o como tumba blanca por fuera y por dentro, querido hermano, dime ¿cómo eres? Eres todo en espíritu y lo que hoy deis que sea de mi Padre y no de lo que murmuran por este mundo.

Es el tiempo del cambio verdadero, es el tiempo que cambies tu forma de creer, de crear, tu forma de pensar, de actuar y es el tiempo de amaos unos a los otros, sí, querido hermano. Una vez más os Yo te pregunto: ¿Quién se ama a sí mismo?, dime ¿Quién se ama a sí mismo, querido hermano? No te quedes callado, porque una vez más te digo: De lo que hoy siembras, mañana os cosechareis. Ten cuidado qué camino caminas, a dónde vas, en qué dirección, dónde eliges tu rumbo, esto haces pero Yo no Soy un juez para juzgarte, sino eres tú mismo el juzgador de tus propios hechos.

Hoy tienes en ti un arrepentimiento, si así lo deseas, hoy te ataca un karma de tu vida pasada, en este tiempo tienes que demostrar para que demuestres la Ley de mi Padre, el poder del Padre en el Gran Yo Soy, en el Dios Todopoderoso, y hoy haces nada más dañar tu cuerpo, sin saber ni recordar en tu vida que lo que hoy haces, mañana tendrá su recompensa, no dañes tu cuerpo, no dañes tus organismos, porque de ello el cuerpo se mueve, el cuerpo funciona, no los dañes ingiriendo alimentos destructivos, no los dañes tomando aguas destructivas, no lo dañes ni con tu propio pensamiento, ni con tu propio poder, no lo dañes, porque, ¡ay de aquél que use el poder para dañar, porque ese no es conmigo!

¿Qué esperas para cambiar?, eres el cambio verdadero, ¿O me vas a demostrar que todo el tiempo te miraré como hoy te estoy mirando? ¿Qué será de vosotros, si hoy abandonas el cuerpo que tienes y cuando os regreses en otro, seas el mismo de siempre? ¿Qué será de vosotros? Sino hoy debes de apretar bien tus sandalias y comenzar a caminar el camino verdadero que eres tú mismo. No hablo de un camino material, hablo del camino verdadero que lleva al reino, al paraíso en vosotros mismos, porque no hablo de un mundo inferior o fuera de vosotros, ni menos después de las galaxias de este universo, no hay ese mundo allá, sino hablo de Ti Mundo, de Vosotros Mundo, del mundo de mi Padre que irradia siempre en lo más interno de tú espíritu. Eres el reino, hermano, qué mas claro que vengo Yo a recordarte en lo más interno de tú espíritu y decirte que eres el paraíso maravilloso y de esto tienes que dar a tu hermano para vivir el gozo verdadero, para vivir la felicidad verdadera, para vivir el amor verdadero en vosotros mismos, y ¿Por qué te dedicas nada más en destrucción, en separación, que el cuerpo no sea el límite para separación de vosotros, que el carácter que tienes no sea una barrera para vosotros, sino lo que vas a ver en lo interno del espíritu,

lo que vas a sacar de vosotros o lo que va a salir del espíritu, es lo que mi Padre es a través de vosotros.

Querido hermano, querida hermana, dense el tiempo de actuar, de caminar, es el tiempo de hacer en vosotros mismos lo que hoy mi Padre desea que hagas a través de Él. Ya no hables espíritu del materialismo, ya no compares el poder de mi Padre con el materialismo, ya no hables de lo que ya fue dado, sino hoy vas a hablar de lo que mi Padre te ha dado, ya no hables del espíritu por hablar, sino a través de los hechos vas a hablar del poder de mi Padre. **TODO AQUEL QUE ESTÉ EN EL NOMBRE DE MI PADRE, ES CONMIGO; TODO AQUÉL QUE DEMUESTRE LA LEY DE MI PADRE, ES CONMIGO; TODO AQUÉL QUE VENGA ARREPENTIDO DE SUS PECADOS, ES CONMIGO. ARREPIÉNTETE HERMANO, ARRODÍLLATE, NO A MI PADRE, SINO A TI MISMO Y COMIENZA A LIMPIAR AL GRAN YO SOY QUE ERES.**

Hermanos y hermanas, Yo siempre he estado contigo y estaré por los siglos de los siglos, pero es el tiempo de demostrar con hechos lo que hoy vienes a recordar, es el tiempo de actuar, de unificarse y amarse, es el tiempo de hacer hechos, es el tiempo del cambio verdadero. ¿Quién de vosotros practica en su espíritu lo que hoy mi Padre ha heredado a vosotros?, no te vayas nada más por el oro que brilla afuera, lo que hoy conoces como oro material, no seas débil con eso, porque eso nada más lo vas a tener mientras estés en tu cuerpo, y así como os te formes en este mundo, así os retornarás en el mundo que has formado. Yo no hablo de otro mundo, sino hablo de ti en lo más interno, así como fuiste en este mundo terrenal a través de tu cuerpo, en este mismo mundo estará tu propia creencia, tu propia formación y eso te estará atrasando en la Ley divina.

Un gozo no es convertirte en destrucción, sino un gozo verdadero es convertirte en el amor verdadero, sí, hermano. Así vengo Yo a aclarar tu duda y en este tiempo no vengo a hablar en parábola, vengo a hablarte como esta agua que veis, que está sobre ese instrumento, así aun más eres vosotros si te amaras, si te purificaras y vivieras siempre en el brillo verdadero que mi Padre es a través de cada uno de vosotros como espíritus encarnados. Hermano y hermana, como acabo de decirte, **PORQUE SOY EL GRAN YO SOY, SOY EN TI Y SOY EN TODO LO QUE SE MUEVE.** Pero no me construyas, no me formes en la oscuridad, en separación, en odio, en rencor, en envidia, ya no me formes de esa forma. Sino fórmame en lo que hoy mi Padre te viene a recordar de tu propia imagen, de la imagen verdadera de mi Padre Dios, sí, hermano, del brillo verdadero, de la luz verdadera, la que llega a infinidad de distancia, no hay límite, no hay límite porque mi Padre no es fin, sino es eternidad, es por los siglos de los siglos, aun más hay, hermano, aun más hay de lo que has escuchado en tu interno, aun más. Si supieras lo bello que eres, si pidieras más de lo que hoy vienes a recordar, si te amaras, ubicaras un punto verdadero en lo más interno y salieras de lo que has construido en tu vida.

Hoy no te engañéis en venir a este redil con vestidura de oveja, no te engañéis, **PORQUE PODÉIS ENGAÑAR A TU HERMANO, PERO AL GRAN YO SOY JAMÁS LO ENGAÑARÁS, PODRÁS ENGAÑARTE A TI MISMO, PERO AL GRAN YO SOY JAMÁS, JAMÁS LO ENGAÑARÁS.** Querido hermano, si hoy desearas de estar siempre de espíritu a espíritu, ayudándote a ti mismo con esto que hoy vienes a recibir, con esto que hoy vienes a alimentarte, ya no sería necesario de estar a través de un instrumento, porque ya estaría contigo cuando descubras quién eres. **Eres el Dios y de esto nunca os pasará Mí palabra, la palabra de mi Padre, porque ésta es tu verdad, ERES EL DIOS TODO PODEROSO,** pero fijaos vosotros qué rumbo caminas, qué caminos ha construido la bendita y amada humanidad para caminar, y Yo no deseo que tu sigas caminando en ello, sino te conviertas, descubras que eres el camino verdadero para llegar al Padre, a mi Dios Padre, al Todopoderoso, eres el camino, hermano, para que ya no sigas buscando un Camino por fuera de ti. Eres el Todopoderoso y nunca os desaparecerá esta palabra, porque tu verdad vengo a recordarte, tú verdad, hablo de ti, hermano, con palabras dignas, verdaderas, porque Yo no vengo en esta mañana a hablar de mí, porque Yo ya Soy, vengo a que descubras la verdad verdadera de mi Padre, vengo a través de un cuerpo porque aun no estás muy preparado para estar de espíritu a espíritu y rociarte, envolverte como el manto blanco que eres en lo más interno de tú espíritu. Así vengo a ocupar un cuerpo para que os escuchéis a través de tus oídos materiales, para que os me sintáis a través del sentido de tu cuerpo, cuando os descubras esta verdad que es tuya, a través de ti mismo y que mi

Padre jamás se ha separado de vosotros, nunca ha sido separado mi Padre de vosotros, sabrás que eres el Hijo Unigénito.

De esta riqueza verdadera que eres, vengo Yo a derramar a través de un instrumento para que comiences a descubrirte, **COMIENCES A SABER QUE MI PADRE ENTRE VOSOTROS ES UNO NADA MÁS Y NO HAY MÁS DIOS A QUIEN AMAR, SINO A TI MISMO COMO EL DIOS TODOPODEROSO.** Hermanos y hermanas, si vosotros os demostraras a mi Padre la unión de espíritu, la unión de espíritu es formar al Padre Dios, si os te mostraras a mi Padre ayudándose unos a los otros, qué grandezas os hicieran vosotros, hermanos, en el nombre de mi Padre, qué grandeza hicieras en el nombre de mi Padre a cada uno de tus hermanos, qué grandezas hicieran vosotros a través de este cuerpo que tienes, si no hubiera un pensamiento entre vosotros de separación, de desunión, porque lo hay. Hay un pensamiento que viene a desunir a este pueblo, si ese pensamiento no estuviera entre vosotros, fuera aun más que cuando andaban juntos en este mundo de hogar en hogar, de hogar por hogar fueran aun más grande y maravilloso, porque ya no eligieran nada más un hogar material, sino a todo aquel que te pidiera le derramaras de este poder, de este saber, de este conocimiento que es el pan sin levadura, le dieras de esta agua verdadera que eres vosotros mismo, y levantaras a tu hermano a través del poder de la fe y os más fueran entre vosotros en este tiempo, pero si así os te hubieses convertido en aquel tiempo, pero hoy ¡Qué me demuestras, querido hermano?

Tienes en tú espíritu, **has convertido el poder en las palabras “no puedo”, “no es el tiempo todavía”, así dices, has convertido el poder de mi Padre en el miedo, en el temor. Has convertido el poder de mi Padre en el odio, en el egoísmo, en la envidia, en los celos, has convertido el poder de mi Padre en todo lo contrario de la Ley.** No me canso de repetirte en lo que te has convertido, pero es aprovechaos por vosotros porque debes de destruir todo aquello, porque tú puedes, hermano, puedes hacerlo porque Yo te conozco, sé de dónde has venido y sé lo que puedes hacer con el poder al lado de mi Padre, con lo positivo, con el amor verdadero, con la luz de gran blancura que destruye toda neblina, toda oscuridad, toda enfermedad, todo poder negativo.

Así vengo a recordarte, hermano, para que ya no sigas esperando sentado nada más, sino te pares firme y a través de los hechos, demuestras la presencia del Padre a través del Hijo, como en aquellos tiempos lo he demostrado hasta este tiempo. Querido hermano y hermana, ¿cuál es la preparación que os tenéis? Según venís a prepararte, pero como te acabo de recordar, sales del redil y eres el mismo de siempre. Pero no te equivoques, porque hoy vas a escuchar dónde está la diferencia, vas a escuchar lo que no es tuyo, vas a escuchar hoy en esta mañana de luz, qué es lo que te falta para llegar a mi Padre, hoy vas a escuchar la confusión que te tiene confundido, el atraso del espíritu que tiene atrasado a la Ley de mi Padre, hoy vas a escuchar todo aquello, porque te envuelve de aquello y no de lo que hoy vienes a escuchar. Esperas la pobreza, porque en esa escala te encuentras y ahí eres feliz, ahí eres feliz con la pobreza, con la pobreza donde estás formado, esperas y ahí estás, ahí estás como espíritu despreciando la riqueza verdadera de mi Padre en tú espíritu. Porque Yo siempre he venido a que de esto que Yo Soy vosotros se conviertan, sí vosotros te conviertas ya que no sabéis el camino para convertirte, hoy vienes a escuchar cuál es el camino para convertirte en el Gran Yo Soy, o todavía te da miedo saber de ti mismo, saber que mi Padre habita en ti, irradia en ti y que siempre ha estado como el Padre Amor entre vosotros en lo más interno de tú espíritu.

Usa el poder para bienestar de vosotros mismos, usa el poder para agrandar al Padre, usa el poder para demostrar que eres el cambio verdadero, eres el Cristo Amor, qué más quieres, querido hermano, saber de ti mismo, si todo lo tienes, todo lo puedes, todo lo haces, pero cómo lo usas, cómo te has formado, es lo que debes de preguntarte, es lo que debes de descubrir en ti, pregúntate ¿quién te tiene así? ¿Por qué sufres? ¿Por qué sientes un dolor a través de tu cuerpo? por qué hoy sanas a través de tú espíritu y sanas a través de tu cuerpo. Es el tiempo de actuar, tengo mucho para darte, tengo infinidades para derramarte, porque todo es voluntad de mi Padre, no es voluntad de vosotros estar aquí, sino es voluntad de mi Padre para vosotros estar aquí. Bendito eres en el nombre de mi Padre, querido Hermano Espíritu, hoy unifíquense como hermanos, ámense como hermanos, espíritus encarnados, espíritus desencarnados a vosotros que también estáis comienza a levantarte, comienza a elevarte, comienza a ser puro y limpio en este mundo material como también en el mundo verdadero de mi Padre.

Queridos hermanos y hermanas, a través de este instrumento este es el amor de mi Padre, este eres tú a través de él y este es él a través de tú mismo como espíritu, adelante pues, agarros unos a los otros de las manos y caminen juntos como el verdadero amor que es el Padre Dios, que ya no haya nada de diferencia entre vosotros y que ya no haya más separación. Y **DEMUÉSTRALE A TU HERMANO EL AMOR VERDADERO QUE HABITA EN TÚ ESPÍRITU, EL DIOS TODOPODEROSO, EL CRISTO AMOR QUE ERES, PORQUE NO HAY UN DIOS AFUERA DE VOSOTROS**, hermanos, no hay ningún Dios fuera de vosotros, es el Padre entre vosotros, es el Hijo entre vosotros y es el espíritu cuando os te sanas y eres santo en su nombre, así estás formado, así es el Padre entre vosotros, el poder del Cristo Amoroso en lo más interno de tú espíritu.

A través de este instrumento, esta es la irradiación del Padre Dios, a través de tú espíritu este es el gozo verdadero que vienes a buscar, conviértete en todo lo que es de mi Padre, conviértete en este tiempo que es el tiempo que hoy vienes a buscar, **CONVIÉRTETE EN EL GRAN YO SOY, CONVIÉRTETE EN EL DIOS, CONVIÉRTETE EN LA LUZ**, descúbrete con todo lo de mi Padre que te ha hecho y sabrás que nadie, nadie es más que vosotros, todo es hecho por igual, así os te digo, todo es hecho por igual. Mi Padre a nadie le dio más a nadie le dio menos, mi Padre Dios, que es tu Padre Dios le ha hecho a todo por igual, a todo, porque Él es a través de vosotros, por eso vengo a recordarte que a nadie hizo más a nadie hizo menos, a todos hizo por igual porque el habita entre vosotros, es el mismo poder, es el Padre que irradia, el que da todo al Hijo para demostrar el poder, es el Padre Dios, es el Padre Dios, es vuestro Padre Dios, Jehová, Jehová que irradia tú espíritu.

Querido hermano, mi Padre me ha dado el nombre de Cristo, de Jesús, a vosotros también cuando os te descubras y comiences a hacer su voluntad, eres el Cristo, eres el Jesús, el Jesús Amor, el Jesús paz, el Jesús ternura, el Jesús paciencia, eres todo, hermano, eres todo en espíritu. De esto, de esta verdad, de este poder es lo que en aquellos tiempos os vine a demostrar a vosotros a través del Padre y el Padre a través de mí, Yo Espíritu, Yo tu Hermano Jesús, de espíritu a espíritu vengo, es el tiempo, es el tiempo que cambies, es el tiempo que sanes todo tu sufrimiento, toda irradiación convertida en sufrimiento, toda irradiación convertida en dolor, es el tiempo que sanes tú espíritu y limpies tú espíritu con el poder que ha dado a vosotros, para hacer su voluntad digna y verdadera.

Camina, hermano, camina firme con las sandalias bien amarradas y camina firme en este camino que eres tú mismo y verás el cambio verdadero que estás convirtiendo en el momento. Querido hermano y hermana, de esto, cuando os me demuestres de esto, Yo os daré más a vosotros, cuando os demuestres a los que te rodean, a los que te pregunten, a los que te pidan, a los que necesiten, necesiten de este manjar, de este pan, de esta agua vida, cuando os estés cultivando el campo verdadero, de ésta forma estarás conmigo. **Venir a mí, querido hermano, una vez más, no es venir a un Dios fuera de vosotros, sino venir a Mí es estar Unificado, SER Uno, hermano, como acabo de hablarte, es formar al Padre, es UNIÓN venir a Mí, es UNIÓN VERDADERA a través del Padre, UNO, UNO, es el Padre y UNO eres vosotros como hijo.**

Bendito eres en el nombre de mi Padre y a través de este instrumento, esta es la presencia a través de vosotros, sí así lo deseas, sí así abres la puerta de tú espíritu y dejas entrar tú verdad, dejas entrar al Gran Yo Soy en lo más interno, tú como el Gran Yo Soy.

Querido hermano, me da gozo al verte despierto, me da gozo al verte firme, me da gozo, me da gozo, en el nombre de mi Padre te lo digo a vosotros los que están, como acabo de decir, porque de vosotros será el reino de los cielos.

Para siempre queridos hermanos.

-Habla un hermano: Maestro, podrías ampliarnos sobre el significado del término corazón, sobre esta palabra.

Hablar de Corazón, es hablar del Espíritu, el Yo Espíritu. Corazón es la vida verdadera que el espíritu tiene en lo más interno, Corazón es cuando os te conviertes en el Amor, eres la Fuente Divina donde irradia todo el Poder, todo el Amor, toda la Pureza, cuando irradia todo lo de mi Padre; ese es el Corazón, hermano, el mismo Espíritu, el Yo Espíritu, es en todo el entorno. Cuando os hablo de Corazón, hablo de ti como espíritu que eres hijo unigénito del Padre, porque el Padre es la Vida, el Padre es la Verdad, el Padre es el Camino. Por eso cuando os hablo de Corazón, hablo de ti, de

espíritu, no hablo del corazón que tiene tu cuerpo, sino **hablo de el Yo Espíritu, el Yo Vida, el Yo Poder, ese es el término de Corazón, de la palabra Corazón, ese es.** Más aun vosotros, cuando os escuchas la palabra, tu irradiación a través del espíritu va al corazón material que tiene tu cuerpo, así es verdad y deja toda la esencia fuera de ti, sin saber que no vengo hablar del cuerpo, no vengo a hablar del organismo, sino **vengo a hablar de ti mismo, de Tú Corazón, TÚ CORAZÓN,** por eso la palabra no la confundas, querido hermano, no confundas TU IDENTIDAD que eres en lo más interno, con la identidad que tiene tu cuerpo por fuera, sí, con la identidad que está formado el cuerpo con cada uno de tus organismos, Yo no hablo de esto, **YO SIEMPRE VENGO A HABLAR DE TI MISMO, DE TÚ COMO EL GRAN YO SOY, DE TÚ COMO EL GRAN YO INTERNO, DE ESTO ES EL TÉRMINO LA PALABRA CORAZÓN.** Si deseas más en estos momentos os puedo darte más, si así lo deseas en lo más interno de tú espíritu.

Querido hermano, hermana, veis a tu hermano, cómo os se levantó del asiento donde está su cuerpo, para quitarse una duda de su espíritu, así vosotros debes de ser, porque el Maestro no está por fuera, **EL MAESTRO DE MAESTROS ERES VOSOTROS MISMO, ERES EL GRAN YO SOY, YO EN TI Y TÚ EN MÍ.** Acuérdate de aquello, lo que hagas bueno y malo en la vida, de esto representarás al Padre en tu identidad, porque todo es contigo mismo, todo es como uses el poder, cómo lleves a la irradiación, de qué manera la formas, de qué manera la derramas y cómo estás dando. De esto vengo Yo a explicarte, de esto vengo Yo a aclararte, hermano, para que ya no siga la duda. Querido hermano, tu pregunta ha sido resuelta, si deseas más ¡pide!, y os se te dará más.

Aun hermanos oyentes, a través de su cuerpo a vosotros va también la palabra, no te quedes estancado, porque tú mismo te pones el candado en tú espíritu, te pones la barrera en tú espíritu y de eso vengo a decirte que eres la llave para abrir todo candado, que eres el poder para destruir toda barrera, así vengo Yo a recordarte en esta mañana de luz, y sigas firme adelante, sin voltear a ver atrás, sin dudar en ti mismo que eres el Todopoderoso.

Querido hermano y hermana, me da gozo que vosotros te intereses por saber de ti mismo, porque ésta es tu verdad, este eres tú, hermano, porque Yo no vengo a hablarte de mí, una vez más te digo, porque Yo ya Soy, entiende y comprende en tú espíritu, que Yo ya Soy a través de mis hechos, más aun vosotros, a través de tus hechos te estarás afirmando firme en la Ley de mi Padre, y cuando descubras quién en realidad eres, cuál es tu imagen, cuál es tu semejanza, ya no es menester el cuerpo para hacerlo, sino vas a estar en espíritu y en verdad a la diestra de mi Padre. Es lo que hice en aquel tiempo, y aquí has formado mi entorno de una forma, formada por tu propio pensamiento, no. En aquel tiempo no fue decisión de mi Padre, ni mía, llegar a la Cruz, sino fue decisión de la ignorancia del pueblo, fue la destrucción de sí mismo para quedar en la ceguera, en la oscuridad, no querían salir de ahí, por eso destruyeron con la inmensidad, la luz verdadera que hoy aun todavía vosotros tienes tapada, tienes oculta en lo más interno.

Por eso en este tiempo, es el tiempo de cambiar, es el tiempo de actuar con hechos no con palabras, más estas palabras seguiré dándote porque Yo te conozco hermano, donde vayas Yo estoy contigo, lo que hagas Yo estoy contigo, y te ocultarás de tu hermano que no te vea con los ojos materiales, pero de mi Padre jamás te ocultarás, Él te ve de lo que haces, Él te escucha de lo que piensas, por eso cuando os te digo que vienes al redil con vestidura de oveja, es porque te conozco y sé como usas el poder para formar y formarte en esta existencia y hoy mis deseos no son esos. Yo como tu Hermano el Mayor, Yo quiero que salgas del fango donde te encuentras, por eso vengo a mostrarte mis manos para que de ellas te sostengas y salgas para afuera, salga de ahí y estés aquí conmigo, juntos, juntos haciendo la voluntad de mi Padre, así son mis deseos como tu hermano Mayor que Soy, para seguirte buscando, para seguir haciendo con hechos, y ya no con palabras, el poder de mi Padre, la Ley de mi Padre.

Hermano, eso es ayudar, ayudar a tu hermano, y quiero aclarar tu duda que tenéis en tu mente, mirad, ayudar a tu hermano es convertirlo, es ayudarlo a que se convierta, es ayudarlo a que descubra su verdadera identidad del espíritu, eso es ayudar a tu hermano. Amar a tu hermano, es convertirlo en el verdadero amor que Yo Soy, sí, hermano, convertirlo en el amor que Yo Soy, ese

es descubrir la verdad del Padre a través de ti mismo. De esto ayudarás a tu hermano, aquel que te pida, es aquel que te pida y esté para recibir, tú sabrás cómo te pide y cómo está para recibir.

Querido hermano, te acuerdas, te acuerdas nada más que Yo no elegí a donde poner mis pasos, Yo caminaba, pero aquel que estaba preparado para recibir recibía, aquel que estaba preparado para comer comía, Yo no me dirigía a nadie para sanar, Yo no me dirigía a nadie para que se levantara, sino a través del camino todo aquel se ponía, todo aquel era ya formado a través de la fe de cada espíritu que deseara sanar sus pecados. Si un enfermo te pide, dale de este pan, porque una vez más, os te digo, tú puedes ir al hogar de tu hermano, pero si la puerta la encuentras cerrada, ni el polvo de ese hogar lleves en tus plantas de tus pies, esa enseñanza te la di en aquellos tiempos y te vengo a recordar en este tiempo. Y no te engañes porque llegas donde llegas y qué demuestras de mi Padre, qué enseñanza das en ese redil en ese momento. Si Yo fuera un juzgador, Yo te dijera tu vida, Yo te dijera lo que escucho a través de ti, Yo te dijera cómo hablas y qué es lo que haces con el poder de mi Padre, pero como siempre te he dicho, hermano, Yo no Soy un juzgador para juzgarte, sino el propio juzgador eres tú mismo para hacerlo. En estos momentos es todo lo que deseo para vosotros y así sigas adelante firme, firme, hermano, y unificado.

HABLA EL HERMANO EMILIO MARTÍNEZ BIRRUETA EL QUE FUERA FUNDADOR Y DIRECTOR DE ESTA ESCUELA ESPIRITUALISTA. EL HERMANO EMILIO FUE EL APÓSTOL SIMÓN PEDRO.

Hermano Felipe, en aquellos tiempos Yo te dejé el cargo de Director para que sacaras adelante a este tu Pueblo que eres tú mismo. Mirad, en este tiempo ya hay lo que deseábamos en aquellos tiempos, a través de tu hermano. En ese tiempo recuerda lo que decíamos cuando Yo tenía un cuerpo, en este tiempo es lo que vas a practicar con tu hermano, porque ya lo tienes y lo vas a demostrar para que tu Pueblo avance, crezca y en este redil ya no sean unos cuantos, sino sean miles los que estarán entre vosotros. Pero primero eres tú, hermano, todo vendrá a través de ti, de lo que demuestras de hoy en adelante, a través de lo que hagas con hechos de hoy en adelante, porque herramientas tienes, tienes las herramientas, tienes el poder, porque Yo te conozco, hermano, y porque te conozco y estuvimos juntos de cuerpo en cuerpo, por eso te vengo a dirigir estas palabras que a través de ti, sea mi imagen y semejanza en el poder y en el poder de mi Padre.

En el nombre de mi Padre, hermano, así deseo en estos momentos y que este Pueblo sea testigo de lo que vas a demostrar a través del espíritu, y a través de este cuerpo, todo lo que salga de tú espíritu, del Yo Espíritu que eres en el nombre de mi Padre, sea de crecimiento, sea de sabiduría, sea de crecimiento en cada uno de tus hermanos. En el nombre de mi Padre, vengo a través de este cuerpo a recordarte lo que ayer hablamos, y hoy que tenéis las herramientas materiales ya, comiences a practicar a nivel material. Y a nivel espiritual, a través de tus hechos, vas a demostrar la grandeza que es mi Padre a través de tú espíritu, porque tú eres un Dios, tú eres un Jesús, tú eres un espíritu de jerarquía, y a través de tu cuerpo deseo que juntos, unidos en una sola presencia que es mi Padre, hagamos lo que tenemos que hacer en el nombre de mi Padre, hermano.

- *Habla el hermano Felipe: He estado deseando que se me ayude para resolver todo lo negativo que hay en mí.*

Hermano, no pidas ayuda, conviértete en esta ayuda que estás recibiendo en estos momentos, conviértete y no me pidas más, sino, conviértete para demostrar con hechos la verdad de mi Padre que irradia en ti, hermano, la voluntad de mi Padre que irradia en ti como el Gran Yo Soy que eres, porque vengo a hablar de ti, hermano, lo que eres, no pidas porque ¿a quién le pides, hermano?, ¿dime? si ya tienes todo en tú espíritu.

- *Que me ayuden para crecer más*

Pero si ya lo tienes todo hermano, hermano, Yo tu Hermano el Gran Yo Soy que siempre ha venido de encarnación en encarnación, te vengo a recordar y decirte lo que estás pidiendo ya en estos momentos, decirte que ya lo eres todo, eres todo, ¿a quién le pides, pues, hermano?

Ya lo eres todo, eres todo para demostrar, eres todo para hacer, es el tiempo que crezcas en espíritu y en verdad y atrás de ti vaya tu Pueblo creciendo a través de tus hechos. De hecho cuando anduvimos en cuerpo, ¿dime si no hacíamos las cosas juntos? Lo hacíamos, las cosas juntos lo hacíamos, y de esto, te digo, tienes aun más que hacer, porque tú tienes un instrumento y Yo estoy contigo en espíritu y en verdad, **NADA MÁS ACÉPTATE COMO EL GRAN YO SOY, ACÉPTATE COMO EL DIOS TODOPODEROSO, EL QUE PUEDE HACER CAMBIAR TODO ESTO QUE TE RODEA**, acéptate hermano y verás que lo que vas a tener enfrente, es el reino de mi Padre, así deseo en estos momentos, así deseo en el nombre de mi Padre, hermano.

También a ti deseo hablarte Califa, mira, antes que vosotros llegues aquí, a este punto, Yo ya Soy y te escucho, Califa, mal interpretar las palabras dignas de mi Padre, no es el tiempo que vas a esperar para SER, tú como EL Gran Yo Soy que eres, Califa, por eso me dirijo a ti, te estás estancando Califa, porque tu trayectoria ya no la demuestras a nivel espiritual en la Ley de mi Padre. Mira, la has demostrado materialmente, cuando tu cuerpo tenía treinta años ¿Cuáles eran tus deseos? Te dirigías a lugares distintos para ser y luchabas y tú triunfo era digno y positivo, pero nada más luchabas por fuera Califa. Pero hoy lucha contigo mismo para ser digno en el nombre de mi Padre, y para seguir demostrando el conocimiento y la Ley Divina.

Porque en aquellos tiempos, cuando os tuviste un cuerpo y descubriste el verdadero nombre de tú poder, no hacías lo que hiciste en esta existencia, hacías cosas maravillosas con hechos en el nombre de mi Padre, y ayudabas a tus hermanos alimentándolos con este pan sin levadura que eres, y hoy, mírate dónde te encuentras. A cada uno de vosotros, queridos hermanos, también estas palabras sean para vosotros. Y sigue adelante Califa, sigue adelante, pero no mal interpretes las palabras dignas de mi Padre, porque no son palabras por palabras, son mi Padre a través de ti.

Queridos hermanos y hermanas, en esta mañana de luz, en el nombre de mi Padre me dio estar entre vosotros una alegría y como el amor que vos Soy que Yo Soy, de este amor eres vosotros, de este amor estás formado y hecho vosotros espíritus encarnados. En el nombre de mi Padre, a través de este instrumento, ésta es la irradiación divina, el conocimiento de vosotros mismos, éste eres tú, hermano, a través de ti mismo, a través de la palabra eres vosotros, y a través de vosotros es mi Padre, sí así descubres en este tiempo.

Para siempre, querido hermano, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.